



ACTA DEL CONSEJO DE CENTRO DE 26 DE JULIO DE 2021

Asistentes

- D. Jesús Manuel García Díaz (Director del Centro).*
- D. Julio Prada Rodríguez (Coordinador Académico). Asiste telemáticamente.*
- D. Roberto I. Fernández López (Coordinador Extensión Universitaria).*
- D. José Luis López Fernández (Coordinador tecnológico).*
- Dña. María José López Cid (Coordinadora de A Rúa). Asiste telemáticamente.*
- D. Alberto Blanco Díaz (Delegado de alumnos).*
- Dña. María Concepción Álvarez Gómez (Coordinadora Sénior y Secretaria del Centro).*

En la sala de profesores del Centro Asociado a la UNED en Ourense, siendo las diecinueve horas y cinco minutos del día 26 de julio de 2021 se reúne presencial y telemáticamente el Consejo de Centro conforme a la convocatoria que reglamentariamente se realizó al efecto para tratar los asuntos recogidos en el orden del día previsto. Asisten los miembros previamente relacionados.

1. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.

D^a. María Concepción Álvarez Gómez recuerda que el Acta del Consejo de Centro del 18 de diciembre fue remitida a todos los miembros por correo electrónico. No manifestando ninguno de los asistentes objeción alguna, se aprueba por unanimidad de los asistentes a la reunión anterior.

2. Informe del director.

El director comienza su intervención dando la bienvenida al representante de profesores tutores, Julio Prada Rodríguez, y al delegado de alumnos, Alberto Blanco Díaz.

Acto seguido informa que las pruebas presenciales de las convocatorias de febrero y junio se desarrollaron con total normalidad y fueron mayoritariamente por medio de la aplicación informática Avex.

Además, informa de la firma de varios convenios entre ellos el de la UNED y la Diputación de Ourense para cooperar en el fomento del proyecto EmprenDOU; con el colegio Miraflores de Pereiro de Aguiar para estrenar un Aula de Divulgación Científica; y con el Colegio de economistas de Ourense para organizar actividades formativas para el mundo de la empresa y la economía y actividades divulgativas para el público en general.



También da cuenta de la última reunión del Campus Noroeste, celebrada en el mes de julio, en la que se anunció la creación, para el nuevo curso académico, de dos nuevos másteres y 10 microtítulos. En dicha reunión se entregó un modelo de calendario para el curso 2021-22 que se utilizará con las necesarias adaptaciones para el Centro de Ourense.

En materia económica el director informa del presupuesto para el próximo ejercicio cifrado en 916.466,15 euros. Un año más destaca la solidez presupuestaria del Centro Asociado, gracias al puntual cumplimiento de las obligaciones económicas por parte de las instituciones consorciadas y a la política de contención de gasto llevada a cabo por la dirección. En este sentido da cuenta de la propuesta, a iniciativa del representante de profesores tutores, que se llevará a la Junta Rectora, del incremento del 0,9% a los profesores tutores a partir de enero de 2022.

Además expone que en el próximo curso se convocarán elecciones al Claustro del Centro Asociado para su renovación, una vez oído el Consejo de Dirección.

Para finalizar, el director da cuenta de que un año más el informe de la IGAE respecto a las cuentas del Centro fue favorable con el añadido de que este año no mostró ningún reparo ni salvedad; ante lo cual expresa su agradecimiento a todo el personal del Centro y especialmente al Departamento de contabilidad y al interventor D. Gonzalo Alonso.

3. Informe de los coordinadores.

El coordinador académico, D. Julio Prada Rodríguez, informa que en el calendario académico del próximo curso 2021-22 todas las sesiones de los tutores son superiores a 10 y por tanto no tienen que recuperar ninguna sesión. Sigue informando que las plazas de venia docendí se encuentran en fase de resolución provisional a la espera de resolver las reclamaciones presentadas. Y añade que con esta última convocatoria se han cumplido las exigencias reglamentarias de la salida a concurso de todas las plazas de venia docendí. También informa de la jubilación de los tutores Barreiro y Méndez, lo cual obligará a realizar una convocatoria interna en el mes de septiembre para cubrir las materias de estos profesores.

El coordinador de Extensión Universitaria, D. Roberto Fernández López, enumera los distintos cursos que se celebraron tanto en el Centro Asociado como en otros lugares y la buena acogida que tuvieron, ya fueran en la modalidad presencial o telemática. Añade que un total de 600 alumnos estuvieron matriculados en cursos de temática tan variada como los de Hª. Contemporánea, Viticultura, Prevención de riesgos laborales, Prevención de la Covid, Computación cuántica... Indica que ya se está programando un nuevo curso dentro del Campus Noroeste sobre Patrimonio en el que cada Centro aportará un ponente. En este punto interviene el director para explicar que ya se tiene el nombre del conferenciante, Jorge Lamas. Para finalizar el coordinador de Extensión Universitaria informa de la aprobación de un nuevo Reglamento de cursos de Extensión con arreglo al cual se tramitarán los diferentes cursos.

El coordinador tecnológico, D. José Luis López Fernández, expresa su agradecimiento al colaborador informático por la ayuda que prestó a los tutores para poder conectarse en las tutorías de forma telemática y a la vez en la instalación de cableado y puntos de acceso para una mejor conexión. Informa que la mayoría de los tutores superaron el curso de Venia docendí y añade que para el próximo curso existe la obligatoriedad de cumplimentar las programaciones de cada materia que impartan los tutores. Para ello el IUEDE elaboró un manual con las instrucciones necesarias. En este sentido anima a los tutores a que hagan los cursos de formación necesarios para el uso de las nuevas tecnologías para el correcto desarrollo de las tutorías.

La coordinadora de la UNED Senior, Dña. Mª Concepción Álvarez Gómez, informa que en el curso 2020-21, por la pandemia de la COVID 19 no se pudieron realizar las clases en la modalidad



presencial, con lo cual de 10 materias que se ofertaban solo se impartió una en cada cuatrimestre en la modalidad on line, Lenguaje y técnicas artísticas y Arte español antiguo y medieval dentro del ciclo de Arte. Informa que si la pandemia lo permite el próximo curso será presencial en el Centro cultural Marcos Valcárcel.

Para finalizar interviene por vía telemática la coordinadora de A Rúa, Dña. María José López Cid, que se disculpa por las dificultades en la conexión con el Centro Asociado para esta reunión. Añade que, a pesar de las difíciles circunstancias las tutorías se desarrollaron con normalidad y también agradece al colaborador informático la ayuda prestada en este aspecto. En otro orden de cosas informa de los cursos que se celebraron en el aula de Extensión de A Rúa, destacando el de viticultura que se celebra casi todos los años.

En último lugar interviene el representante de alumnos, D. Alberto Blanco Díaz, para señalar que en las últimas elecciones a delegado de alumnos solo se presentó él de candidato y que es importante que los alumnos tengan voz. En este punto interviene el representante de profesores tutores para expresar que lo mismo ocurrió en el caso de los profesores tutores. El representante de alumnos muestra su agradecimiento a la UNED, porque gracias a ella pudo estudiar y examinarse incluso con la pandemia mediante el sistema de Avex. Muestra su disposición a colaborar con el Centro Asociado, interviniendo el director para incidir en que una medida muy útil sería el uso por parte del alumnado del correo de estudiantes y también el realizar unas Jornadas de Puertas abiertas en el Centro Asociado e incluso en A Rúa especialmente para los que se matriculan por primera vez.

Y no teniendo más asuntos que tratar, por orden del Sr. Director se levanta la sesión a las 19:45 horas del día señalado, de todo lo cual yo, como Secretaria, doy fe. En Ourense a 26 de julio de 2021.


El Director
D. Jesús Manuel García Díaz




La Secretaria
Dña. M. Concepción Álvarez Gómez